

SECTION SPORTIVE

La section sportive fait comme chaque année une remise de récompense au collège Franc Rosier.

Pour cette année la remise a été faite le mercredi 15 juin 2021

Un élève qui a fait sa scolarité en école primaire et au collège du Franc Rosier et six élèves de la 6ème à la 3ème ont été récompensés



Les récompenses ont pour but de mettre en valeur les résultats scolaires et sportifs ainsi que le comportement de façon générale.

La crise sanitaire nous a beaucoup perturbé du fait de l'annulation des compétitions UNSS.

Cependant nous avons toujours maintenu des activités sur le site des Gravanches en respectant scrupuleusement les consignes sanitaires. Je remercie le collège et les parents de leur soutien.

Nous souhaitons à la génération 2006, une belle continuité dans leur parcours scolaire et sportif et nous associons le pôle arbitral pour leur investissement remarquable.

Cyril BOUYER - responsable ASM pour la section foot JB de la Salle Franc Rosier